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Oggetto: Interrogazione del Capogruppo del Gruppo Consiliare Lega 
Salvini Premier, George Claudiu Stanasel, in merito alla situazione di 
emergenza in cui si trova l’Olimpia Prato

(Risponde Bugetti Ilaria)

    

Premesso che

da articolo di stampa (giornale online Notizie Prato - 13 Ottobre 2024) si apprende che 
l’Olimpia Prato, società sportiva cittadina, è attualmente priva di un campo di allenamento e 
di gioco. A causa di questa situazione, i genitori degli atleti hanno inviato una lettera ufficiale  
al Comune di Prato, richiedendo un intervento per ottenere spazi adeguati per le attività 
sportive. Con la scadenza dell’affidamento del campo Scirea di via Tirso, l’Olimpia Prato si 
trova  in  una  condizione  di  precarietà.  È  stata  attivata  una  proroga  tecnica  che  ha 
temporaneamente  affidato  l’impianto  al  Chiesanuova  Calcio,  il  quale,  però,  secondo  i 
genitori, non ha garantito orari adeguati per gli allenamenti, nonostante vi sia disponibilità di 
spazi. Attualmente, per far fronte a queste difficoltà, l’Olimpia Prato si appoggia ai giardini 
comunali di Bagnolo, situati fuori comune, e utilizza gli spogliatoi dell’impianto sportivo Nesti 
per  i  cambi  e  le  docce.  Tuttavia,  questa  sistemazione  risulta  inadeguata  e  precaria, 
soprattutto in caso di maltempo, poiché l’area verde diventa inutilizzabile e l’illuminazione è 
attiva solo nel tardo pomeriggio.

Si chiede alla S.V.

se  quanto  riportato  nell’articolo  corrisponde  al  vero  e,  in  tal  caso,  quali  misure 
l’Amministrazione Comunale intende adottare per garantire all’Olimpia Prato e ai suoi atleti 
uno spazio idoneo per gli allenamenti e le competizioni.
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